"Du sollst

nicht lügen"

Aussagen wie "Ein Gutachten zur Lage der Rentenversicherung sei schließlich keine Bibel" sollte der Kanzler unterlassen. Entscheiden muss die Regierung klar aber bitte machen! Die Bürger warten darauf, denn Sicherheit wird in diesem heiklen Thema gewünscht. Das marode umlagefinanzierte (wesentliche Punkt der Situation) System, ist am Ende.

Rürup hat in seinem Gutachten sicherlich kein Allheilmittel gegeben, er trifft aber den wesentlichen Kern der Problematik. Hierzu wurde er beauftragt. Als Sachverständiger in seinem Fachgebiet Lösungen zu unterbreiten. Wenn dies mit dem sozialistischen Umverteilungsdenken nicht übereinstimmt, dann vielleicht mit der Praxis. Der Kanzler soll Schaden vom Deutschen Volk abwenden, dies hat er ohne Bibel geschworen. Zitiert er diese jetzt überflüssigerweise, dann sollte er sich daran erinnern, dass in der Bibel steht: "Du sollst nicht lügen". Also die Wahrheit auf den Tisch, keine neue Rentenlüge, denn dies schafften schon die bibeltreuen Christdemokraten nicht. Die Zusage von Norbert Blüm, "Die Rente ist sicher", war schlichtweg gelogen.

Sicherheit kann dann gegeben sein, wenn die Finanzierung steht. Wahr ist nur, das System ist Pleite und die Sanierung steht gestern an, denn morgen kann der Konkursantrag unvermeidbar sein und die Rentner, die sich ihre eigene Rente in mehr als 40 Jahren Berufsleben erspart und auf ein System vertraut haben, stehen dann ohne Überweisung da.

Jürgen Zwilling

Mainz